

PELATIHAN PENGELOLAAN ARSIP KELUARGA BAGI MASYARAKAT RAWAN BENCANA DESA ARGOMULYO CANGKRINGAN SLEMAN

Oleh: **Joko Kumoro, Nadia Sasmita Wijayanti, Danang Setyaramadani**

ABSTRAK

Pengabdian ini bertujuan untuk memberikan literasi kearsipan keluarga bagi masyarakat rawan bencana di Desa Argomulyo, Pakenawon Cangkringan, Sleman, Yogyakarta. Kegiatan pengabdian dilakukan melalui pelatihan penyusunan dan pengklasifikasian arsip administrasi keluarga, serta menanamkan pola pikir disiplin, responsif dan tertib administrasi. Pengabdian ini menyoroti aspek kognitif, afektif, ditambah aspek behavioral mitra PPM yakni Desa Argomulyo, juga melibatkan peserta dari Human Initiative (NGO kemanusiaan).

Pengabdian diawali dengan melakukan survey lapangan untuk menentukan persoalan yang hendak dipecahkan. Identifikasi masalah dilakukan bersama dengan mitra agar upaya pemecahan masalah dapat dilakukan tepat sasaran. Pelaksanaan pengabdian dikemas dalam bentuk workshop daring tentang penyampaian materi kearsipan keluarga oleh narasumber, yang dilanjutkan dengan peragaan dan pendampingan untuk menyusun dan mengklasifikasi arsip ke dalam dokumen *keeper*.

Evaluasi dilakukan dengan mengukur tingkat pemahaman dan sikap yang terbentuk pada peserta sasaran ditambah aksi/tindakan penerapan pola disiplin, responsif dan tertib administrasi.

Hasil dari kegiatan pelatihan ini 73% peserta merasakan kualitas materi yang diberikan sangat baik dan 83% warga merasakan adanya penyampaian materi yang berkualitas terkait penjelasan bagaimana mengelola arsip keluarga. Setelah diberikan pelatihan dan pendampingan pengelolaan arsip, pemahaman peserta tentang cara mengelola arsip keluarga meningkat sebesar 50% (Sangat paham), 20% (Paham). Dan yang kurang memahami tentang pengelolaan arsip keluarga berkurang menjadi 60%. Kedepannya diharapkan akan ada tindak lanjut mengumpulkan remaja untuk menjadi motor penggerak sosialisasi sekaligus pendampingan mengarsip ke ibu PKK.

Kata Kunci: *pelatihan, pengelolaan, kearsipan keluarga, rawan bencana, merapi*